

ABSTRAK

Abdul Waris, 2021, **Problem Perbedaan Status Sosial, Ekonomi Dan Keilmuan Pasangan Suami Istri Dalam Membangun Rumah Tangga (Studi Kasus Di Desa Tambojung Tengah)**, skripsi, program studi hukum keluarga islam, fakultas syariah, pembimbing; Erie Hariyanto, Dr. S.H., M.H

Kata Kunci: Perbedaan Status Sosial, Ekonomi, Keilmuan, Pasangan Suami Istri

Hubungan dalam membangun rumah tangga tentu didasari oleh persetujuan antar keduanya, pasangan suami istri yang mempunyai prinsip hidup yang baik akan menentukan kehidupan yang rumah tangga yang baik pula, dalam kata lain pandangan hidup pasangan suami istri yang baik akan membuat keluarganya baik, jika pandangan hidup pasangan suami istri buruk maka yang terjadi akan berdampak buruk pula pada keberlangsungan hidup rumah tangganya.

Permasalahan yang terjadi di desa Tambojung tengah Waru Pamekasan disebabkan cara pandang pasangan suami istri yang kurang baik dan kurang dewasa dalam menyikapi problema kehidupan dalam berumah tangga. Permasalahan yang terjadi disebabkan oleh salah satu tiga faktor, yaitu perbedaan status sosial, ekonomi dan keilmuan pasangan suami istri dalam membangun rumah tangga. Perbedaan-perbedaan itulah yang menyebabkan konflik yang terjadi dalam rumah tangganya, cara pandang seperti ini seharusnya tidak dianut oleh pasangan suami istri, yang pada awalnya nyaman dalam berumah tangga, seiring dengan perjalanan waktu ketika muncul permasalahan terjadilah sindiran dan perkataan yang menyangkut perbedaan latar belakang pasangannya.

Penelitian mengenai problem perbedaan status sosial, ekonomi dan keilmuan ini termasuk pada penelitian empiris jenis penelitian kualitatif, dengan menggunakan pengumpulan wawancara, observasi dan dokumentasi, semua itu didapatkan langsung oleh responden, dan masing-masing problem meneliti tiga responden kecuali mengenai problem perbedaan keilmuan pasangan suami istri, dikarenakan hanya dua responden yang mengalami kasus seperti ini.

Kasus problem ini sudah ditegaskan oleh kepala desa Tambojung tengah untuk dibahas atau dijadikan penyuluhan pada masyarakat Tambojung tengah, maka dari itu peneliti mengadakan penelitian ini untuk memastikan permasalahan yang terjadi dan penyebabnya, semua itu agar menyadarkan masyarakat Tambojung tengah yang mempunyai pandangan hidup seperti itu dalam rumah tangganya.